

**Nombre del alumno:**

Paola Berenice Ortiz Garcia

**Nombre del profesor:**

Lic. Ludbi Isabel Ortiz

**Licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

**Salud Pública**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

Ensayo del tema:

“Marco Conceptual”

## **INTRODUCCION**

En el siguiente ensayo compartiré algunas ideas desde mi perspectiva hacia algunos términos que son muy mencionados en el ámbito de la salud, durante el proceso de aprendizaje nos van dando un panorama más extenso en cuanto a las definiciones vamos nosotros como alumnos abriendo nuestra mente a nuevos términos y asimismo nosotros vamos desarrollando nuestra capacidad de pensar, analizar y reflexionar. Esto da como resultado la concepción de nuevos conceptos que a continuación podrán leer.

## **Marco Conceptual.**

### Concepto de Persona.

El termino persona ha existido desde tiempos muy antiguos, así como en diferentes civilizaciones las cuales les dan el concepto que ellos creen es el correcto. Leyendo un poco sobre el tema encuentro un origen etimológico que nos da el significado y la composición de la palabra este es el latín que menciona que lo palabra persona significa “mascara de actor” o “personaje teatral” esto quiere decir que como seres humanos adoptamos ciertas maneras de actuar. Comparándolo con el texto leído del material proporcionado puedo hacer la comparación puesto que uno nos habla sobre el aspecto psicológico-social del término persona, y el otro nos habla acerca de la razón y el pensamiento que es la característica principal del ser humano.

### Concepto de Salud.

La salud es una serie de condiciones físicas en el que el ser humano se encuentra en completo bienestar, tanto interior como exterior así como también en el ámbito mental. Hace mención sobre la calidad de vida que quiere decir que goza de diagnósticos dentro de los estándares.

### Concepto de Enfermería

La enfermería es una disciplina que se encarga del cuidado de la salud de todo ser humano, así como enfatizar el cuidado personal que cada uno debemos tener porque no solo las personas enfermas deben de tener el cuidado necesario si no también ayudar a las personas sanas a prevenir enfermedades.